

| A1 TELEKOM AUSTRIA AG ("A1") | A1 TELEKOM AUSTRIA AG ("A1") |
|--|---|
| DATA PRIVACY STATEMENT FOR SUPPLIERS | DATENSCHUTZERKLÄRUNG FÜR LIEFERANTEN |
| <p>1. GENERAL INFORMATION ABOUT THIS DATA PRIVACY STATEMENT</p> <p>This Privacy Statement is addressed to:</p> <ul style="list-style-type: none"> - our current or prospective suppliers, service providers and other externals who are individuals; and - employees, representatives and/or contact persons of our current or prospective suppliers and service providers. <p>A1 processes information about you which constitutes "personal data" and decides why and how it is processed, thereby acting as the "controller". We take the protection of your personal data very seriously and comply with European and national data protection regulations, in particular the General Data Protection Regulation (EU) 2016/679 of the European Parliament and of the Council of 27 April 2016 (GDPR) and the Austrian Data Protection Act (DSG).</p> <p>The following Privacy Statement explains which personal data we process about you, to what extent and for what purpose.</p> | <p>1. ALLGEMEINE INFORMATION ZU DIESER DATENSCHUTZERKLÄRUNG</p> <p>Diese Datenschutzerklärung richtet sich an:</p> <ul style="list-style-type: none"> - unsere aktuellen oder potenziellen Lieferanten, Dienstleister und andere externe Personen, die natürliche Personen sind; sowie - Mitarbeiter, Vertreter und/oder Kontaktpersonen unserer aktuellen oder potenziellen Lieferanten und Dienstleister. <p>A1 verarbeitet Informationen über Sie, die als „personenbezogene Daten“ gelten, und entscheidet über die Zwecke und Mittel der Verarbeitung. Damit agieren wir als „Verantwortlicher“. Wir nehmen den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten sehr ernst und halten uns an europäische sowie nationale Datenschutzvorschriften, insbesondere an die Datenschutz-Grundverordnung (EU) 2016/679 des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. April 2016 (DSGVO) und das österreichische Datenschutzgesetz (DSG).</p> <p>Die folgende Datenschutzerklärung erläutert, welche personenbezogenen Daten wir über Sie verarbeiten, in welchem Umfang und zu welchem Zweck.</p> |
| <p>2. WHO IS RESPONSIBLE FOR THE DATA PROCESSING?</p> <p>The following entity is responsible for the data processing:</p> <p style="text-align: center;">A1 Telekom Austria AG Lassallestraße 9 1020 Vienna</p> <p>Should you have any question in relation to the processing of your personal data, please contact us at datenschutz[at]a1.at .</p> | <p>2. WER IST FÜR DIE DATENVERARBEITUNG VERANTWORTLICH?</p> <p>Verantwortlich für die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten ist</p> <p style="text-align: center;">A1 Telekom Austria AG Lassallestraße 9 1020 Vienna</p> <p>Sollten Sie Fragen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten haben, kontaktieren Sie uns bitte unter datenschutz[at]a1.at .</p> |

| | |
|--|---|
| | |
| <p>3. WHICH PERSONAL DATA IS PROCESSED?</p> <p>We may process your personal data which is either directly provided by you or by our supplier or service provider (i.e. your employer).</p> <p>Such personal data may include:</p> <ul style="list-style-type: none"> - General personal information (e.g. name, date of birth, postal address, e-mail address, telephone number); - Business contact data (e.g. name of the employer, postal address, e-mail address, telephone number) and related information (e.g. function, department); - Personal data required for the evaluation and selection of bidders according to the underlying tender conditions (e.g. personal data included in the tender documents, offers, bidder's self-disclosures including business contact data of the supplier's employees); - Personal data relating to suspected and actual criminal conduct, criminal records or information about criminal proceedings for criminal or unlawful conduct provided to ensure compliance with our legal and regulatory obligations; and/or - For any person who requires access to our premises and/or IT infrastructure to provide services, we may collect the identification and electronic identification data (e.g. access rights, login, passwords, badge number, IP address, online identifiers/cookies, logs, access and connection times, image recording or sound such as badge pictures, CCTV or voice recordings). <p>You are under no obligation to provide us with your personal data. However, if such personal data is necessary for us to manage our relationship with you or your employer (e.g., information necessary to evaluate your</p> | <p>3. Welche Personenbezogenen Daten werden verarbeitet?</p> <p>Wir können Ihre personenbezogenen Daten verarbeiten, die entweder direkt von Ihnen oder von unserem Lieferanten oder Dienstleister (d.h. Ihrem Arbeitgeber) bereitgestellt werden.</p> <p>Solche personenbezogenen Daten können umfassen:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Allgemeine personenbezogene Informationen (z. B. Name, Geburtsdatum, Postanschrift, E-Mail-Adresse, Telefonnummer); • Geschäftliche Kontaktdaten (z. B. Name des Arbeitgebers, Postanschrift, E-Mail-Adresse, Telefonnummer) und dazugehörige Informationen (z. B. Funktion, Abteilung); • Personenbezogene Daten, die für die Bewertung und Auswahl von Bietern gemäß den zugrunde liegenden Ausschreibungsbedingungen erforderlich sind (z. B. personenbezogene Daten, die in den Ausschreibungsunterlagen, Angeboten, Eigenerklärungen des Bieters enthalten sind, einschließlich der geschäftlichen Kontaktdaten der Mitarbeiter des Lieferanten); • Personenbezogene Daten im Zusammenhang mit vermutetem und tatsächlichem strafbarem Verhalten, Vorstrafen oder Informationen über Strafverfahren wegen strafbarer oder unrechtmäßiger Handlungen, um die Einhaltung unserer gesetzlichen und regulatorischen Verpflichtungen sicherzustellen; und/oder • Für jede Person, die Zugang zu unseren Räumlichkeiten und/oder unserer IT-Infrastruktur benötigt, um Dienstleistungen zu erbringen, können wir Identifikations- und elektronische Identifikationsdaten erfassen (z. B. Zugriffsrechte, Login, Passwörter, Ausweisnummer, IP-Adresse, Online-Kennungen/Cookies, Protokolle, Zugriffs- und Verbindungszeiten, Bild- oder Tonaufnahmen wie Ausweisfotos, Videoüberwachung oder Sprachaufnahmen). <p>Sie sind nicht verpflichtet, uns Ihre personenbezogenen Daten bereitzustellen. Wenn jedoch solche personenbezogenen Daten erforderlich sind, um unsere Beziehung zu Ihnen oder Ihrem Arbeitgeber zu verwalten (z. B. Informationen, die zur Bewertung Ihrer Qualifikationen, zur Erfüllung un-</p> |

| | |
|--|--|
| <p>qualifications, meet our regulatory and legal obligations or ensure our security interests), and you fail to provide personal data when requested, we may not be able to retain your services.</p> | <p>serer regulatorischen und gesetzlichen Verpflichtungen oder zur Sicherstellung unserer Sicherheitsinteressen notwendig sind), und Sie es versäumen, die angeforderten Daten bereitzustellen, können wir möglicherweise Ihre Dienstleistungen nicht in Anspruch nehmen.</p> |
| <p>4. FOR WHAT PURPOSE DO WE PROCESS THE PERSONAL DATA?</p> <p>We always process the relevant personal data to achieve a specific purpose. For instance, we process your personal data to:</p> <ul style="list-style-type: none"> (a) organise the tender process, conclude and perform existing contracts; (b) manage our suppliers and service providers throughout the procurement process and contract performance; (c) conduct vendor integrity checks on existing and potential contractual partners before concluding contracts and at regular intervals after concluding contracts in order to comply with our legal obligations (in particular with regard to combating money laundering and/or corruption); (d) ensure compliance and reporting (such as complying with our policies and local legal requirements, managing alleged cases of misconduct or fraud, conducting audits and defending litigation); (e) ensure the security and safety of our information, business premises and facilities, services, customers and employees; (f) grant you access to our premises and/or systems to allow you to perform services; (g) manage and protect our technology resources (e.g. cyber-risk management, infrastructure management and business continuity); (h) archiving and record-keeping; | <p>4. Zu welchem Zweck verarbeiten wir die personenbezogenen Daten?</p> <p>Wir verarbeiten die relevanten personenbezogenen Daten stets, um einen bestimmten Zweck zu erreichen. Beispielsweise verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten, um:</p> <ul style="list-style-type: none"> (a) den Ausschreibungsprozess zu organisieren, bestehende Verträge abzuschließen und durchzuführen; (b) unsere Lieferanten und Dienstleister während des gesamten Beschaffungsprozesses und der Vertragserfüllung zu verwalten; (c) Integritätsprüfungen von Lieferanten bei bestehenden und potenziellen Vertragspartnern vor Vertragsabschluss und in regelmäßigen Abständen nach Vertragsabschluss durchzuführen, um unseren gesetzlichen Verpflichtungen nachzukommen (insbesondere im Hinblick auf die Bekämpfung von Geldwäsche und/oder Korruption); (d) Compliance und Berichterstattung sicherzustellen (wie z. B. die Einhaltung unserer Richtlinien und lokaler gesetzlicher Anforderungen, das Management von mutmaßlichen Fällen von Fehlverhalten oder Betrug, die Durchführung von Audits und die Verteidigung in Rechtsstreitigkeiten); (e) die Sicherheit und den Schutz unserer Informationen, Geschäftsräume und Einrichtungen, Dienstleistungen, Kunden und Mitarbeiter zu gewährleisten; (f) Ihnen Zugang zu unseren Räumlichkeiten und/oder Systemen zu gewähren, damit Sie die Dienstleistungen erbringen können; |

| | |
|--|---|
| <p>(i) billing and invoicing; and/or</p> <p>(j) keeping you informed of news, updates and other information related to our business and that of other companies in A1 Group.</p> | <p>(g) unsere technologischen Ressourcen zu verwalten und zu schützen (z. B. Cybersicherheitsrisikomanagement, Infrastrukturmanagement und Aufrechterhaltung der Geschäftskontinuität);</p> <p>(h) Archivierungs- und Aufzeichnungszwecke zu erfüllen;</p> <p>(i) Abrechnungen und Rechnungsstellungen vorzunehmen; und/oder</p> <p>(j) Sie über Neuigkeiten, Aktualisierungen und andere Informationen im Zusammenhang mit unserem Geschäft und anderen Unternehmen der A1-Gruppe zu informieren.</p> |
| <p>5. WHICH LEGAL BASES ARE RELEVANT FOR THE PROCESSING OF PERSONAL DATA?</p> <p>We will only process your personal data if we have a proper legal basis under the applicable data protection law. In particular, we will only process your personal data if:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. The processing is necessary to perform our contractual obligations towards you or to take pre-contractual steps at your request (GDPR Article 6(1)(b)), for example, in cases specified in paragraphs 4(a), (b), (f) and (i) above; 2. We have obtained your prior consent (GDPR Article 6(1)(a)), for example, in cases specified in paragraphs 4(j) above; 3. The processing is necessary to comply with our legal or regulatory obligations (GDPR Article 6(1)(c)), for example, in cases specified in paragraphs 4(c), (d), (e), (h) and (i) above; and/or 4. The processing is necessary for our legitimate interests and does not unduly affect your interests or fundamental rights and freedoms (GDPR Article 6(1)(f)), for example, in cases specified in paragraphs 4(a), (b), (c), (d), (e), (f) and (g) above. <p>As part of the critical infrastructure we rely on our legitimate interest to manage and monitor the external individuals who have access to</p> | <p>5. Welche Rechtsgrundlagen sind für die Verarbeitung personenbezogener Daten relevant?</p> <p>Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten nur, wenn wir eine gültige Rechtsgrundlage gemäß dem anwendbaren Datenschutzrecht haben. Insbesondere verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten nur, wenn:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. die Verarbeitung erforderlich ist, um unsere vertraglichen Verpflichtungen Ihnen gegenüber zu erfüllen oder um auf Ihren Wunsch hin vorvertragliche Maßnahmen zu ergreifen (DSGVO Artikel 6(1)(b)), z. B. in den unter Absatz 4(a), (b), (f) und (i) genannten Fällen; 2. wir Ihre vorherige Einwilligung eingeholt haben (DSGVO Artikel 6(1)(a)), z. B. in den unter Absatz 4(j) genannten Fällen; 3. die Verarbeitung erforderlich ist, um unseren gesetzlichen oder regulatorischen Verpflichtungen nachzukommen (DSGVO Artikel 6(1)(c)), z. B. in den unter Absatz 4(c), (d), (e), (h) und (i) genannten Fällen; und/oder 4. die Verarbeitung für unsere berechtigten Interessen erforderlich ist und Ihre Interessen oder grundlegenden Rechte und Freiheiten nicht unangemessen beeinträchtigt werden (DSGVO Artikel 6(1)(f)), z. B. in den unter Absatz 4(a), (b), (c), (d), (e), (f) und (g) genannten Fällen. <p>Als Betreiber kritischer Infrastruktur berufen wir uns auf unser berechtigtes Interesse externe Personen zu verwalten und zu überwachen, die den Zugang zu unseren Räumlichkeiten, unserer IT-Infrastruktur und den A1-Daten haben. Aus diesem Grund betreiben wir ein internes Programm, um</p> |

| | |
|--|---|
| <p>our premises, IT infrastructure, and any A1 data. For this reason, we run an internal programme to clearly identify all externals by collecting and storing their personal data (e.g. name, email, phone number, birth date). This data allows us to ensure that each external worker and/or service provider has access strictly limited to the agreed scope of services and that the access is effectively terminated when required.</p> <p>We further carry out video surveillance of our premises and territory in order to protect the company's assets, confidential information and ensure the security of our employees and visitors.</p> | <p>alle Externen eindeutig zu identifizieren, indem wir ihre personenbezogenen Daten erfassen und speichern (z. B. Name, E-Mail, Telefonnummer, Geburtsdatum). Diese Daten ermöglichen es uns sicherzustellen, dass jeder externe Mitarbeiter und/oder Dienstleister einen Zugang hat, der strikt auf den vereinbarten Leistungsumfang beschränkt ist, und dass der Zugang bei Bedarf effektiv beendet wird.</p> <p>Darüber hinaus führen wir Videoüberwachungen auf unserem Gelände und in unseren Räumlichkeiten durch, um die Vermögenswerte des Unternehmens, vertrauliche Informationen sowie die Sicherheit unserer Mitarbeiter und Besucher zu schützen.</p> |
| <p>6. WHO ARE THE RECIPIENTS OF THE PERSONAL DATA?</p> <p>We will only transfer your personal data to third parties if we have a valid reason for such transfer and to the extent such transfer complies with applicable law.</p> <p>To achieve the purposes mentioned above, your personal data can be accessed by or transferred to the following categories of recipients on a need-to-know basis:</p> <ul style="list-style-type: none"> - our affiliated companies within the A1 Group; - our personnel (including personnel in other companies of the A1 Group); - our contract processors who carry out certain tasks for us, e.g. for IT and cloud services or tools for administration; and/or - our legal and other professional advisors. <p>Even if we engage an external data processor, we remain responsible for the protection of your personal data. The above third parties will be contractually obliged to protect the confidentiality and security of your personal data and process your personal data in compliance with applicable law and purposes outlined above.</p> | <p>6 Wer sind die Empfänger der personenbezogenen Daten?</p> <p>Wir übermitteln Ihre personenbezogenen Daten nur an Dritte, wenn wir einen gültigen Grund für eine solche Übermittlung haben und diese Übermittlung im Einklang mit den geltenden gesetzlichen Bestimmungen erfolgt.</p> <p>Um die oben genannten Zwecke zu erreichen, können Ihre personenbezogenen Daten auf einer "Need-to-Know"-Basis von den folgenden Kategorien von Empfängern eingesehen oder an diese weitergegeben werden:</p> <ul style="list-style-type: none"> • unseren verbundenen Unternehmen innerhalb der A1-Gruppe; • unserem Personal (einschließlich Personal anderer Unternehmen der A1-Gruppe); • unseren Auftragsverarbeitern, die bestimmte Aufgaben für uns übernehmen, z. B. für IT- und Cloud-Dienste oder Verwaltungstools; und/oder • unseren Rechts- und anderen professionellen Beratern. <p>Auch wenn wir einen externen Auftragsverarbeiter beauftragen, bleiben wir für den Schutz Ihrer personenbezogenen Daten verantwortlich. Die oben genannten Dritten sind vertraglich verpflichtet, die Vertraulichkeit und Sicherheit Ihrer personenbezogenen Daten zu schützen und Ihre personenbezogenen Daten in Übereinstimmung mit den geltenden Gesetzen und den oben genannten Zwecken zu verarbeiten.</p> |

| | |
|---|---|
| <p>Your personal data can also be accessed by or transferred to a regulatory, enforcement, public body or court, where we are required to provide such information by applicable law or regulation.</p> | <p>Ihre personenbezogenen Daten können auch von einer Regulierungs-, Vollzugs- oder öffentlichen Behörde oder einem Gericht eingesehen oder an diese weitergegeben werden, wenn wir aufgrund geltender Gesetze oder Vorschriften verpflichtet sind, solche Informationen bereitzustellen.</p> |
| <p>7. IS PERSONAL DATA TRANSFERRED TO A THIRD COUNTRY?</p> <p>Some of the recipients of your personal data may be located outside of the EU/EEA and process your data there. We will only use processors outside the European Union if (i) a European Commission adequacy decision has been made for the third country in question or (ii) if we have agreed appropriate guarantees or binding internal data protection regulations with the processor to ensure that the European level of data protection and the European data security standards are maintained.</p> | <p>7 Werden personenbezogene Daten in ein Drittland übermittelt?</p> <p>Manche Empfänger Ihrer personenbezogenen Daten können sich außerhalb der EU/EWR befinden und Ihre Daten dort verarbeiten. Wir setzen Auftragsverarbeiter außerhalb der Europäischen Union nur ein, wenn (i) für das betreffende Drittland eine Angemessenheitsentscheidung der Europäischen Kommission vorliegt oder (ii) wenn wir mit dem Auftragsverarbeiter geeignete Garantien oder verbindliche interne Datenschutzvorschriften vereinbart haben, um sicherzustellen, dass das europäische Datenschutzniveau und die europäischen Datensicherheitsstandards eingehalten werden.</p> |
| <p>8. HOW DO WE PROTECT YOUR PERSONAL DATA?</p> <p>Our goal is to protect the personal data in our possession against accidental or unlawful destruction or alteration, accidental loss, unauthorised disclosure or access and against other unlawful forms of processing. We take effective technical and organisational measures to protect your data, and our employees are also trained in the handling of personal data.</p> | <p>8 Wie schützen wir Ihre personenbezogenen Daten?</p> <p>Unser Ziel ist es, die in unserem Besitz befindlichen personenbezogenen Daten vor zufälliger oder unrechtmäßiger Zerstörung oder Veränderung, versehentlichem Verlust, unbefugter Offenlegung oder unbefugtem Zugriff sowie vor anderen unrechtmäßigen Formen der Verarbeitung zu schützen. Wir ergreifen wirksame technische und organisatorische Maßnahmen, um Ihre Daten zu schützen, und unsere Mitarbeiter werden im Umgang mit personenbezogenen Daten geschult.</p> |
| <p>9. HOW LONG IS THE PERSONAL DATA STORED?</p> <p>We will only retain your personal data for as long as necessary to fulfil the purpose for which it was collected unless overriding legal or regulatory obligations require a longer or shorter retention period.</p> <p>There is a possibility that the data may be anonymised instead of deleted. In this case, all personal references will be irretrievably removed, thus eliminating the data protection obligations to delete.</p> | <p>9 Wie lange werden die personenbezogenen Daten gespeichert?</p> <p>Wir bewahren Ihre personenbezogenen Daten nur so lange auf, wie es erforderlich ist, um den Zweck zu erfüllen, für den sie erhoben wurden, es sei denn, übergeordnete gesetzliche oder regulatorische Verpflichtungen erfordern einen längeren oder kürzeren Aufbewahrungszeitraum. Es besteht die Möglichkeit, dass die Daten anonymisiert anstatt gelöscht werden. In diesem Fall werden alle personenbezogenen Bezüge unwiderruflich entfernt, wodurch die Verpflichtung zum Löschen der Daten gemäß Datenschutzrecht entfallen.</p> |

10. WHICH RIGHTS YOU MAY EXERCISE WITH REGARD TO THE PROCESSING OF PERSONAL DATA?

Right of Access: You can ask us to confirm whether and to what extent we process your personal data. Simply use our contact details indicated in this Privacy Statement. Please be aware that we cannot reveal any details about our business and trade secrets within the scope of our duty to provide information. To protect your data, it is necessary for us to carry out an identity check.

Right to Rectification: If we process your personal data that is incomplete or incorrect, you may request that we correct or complete it at any time.

Right to Erasure: You can request us to delete your personal data if we process it unlawfully or if the processing disproportionately interferes with your legitimate protection interests. Please note that there may be reasons that prevent an immediate deletion, e.g. in the case of legally regulated storage obligations.

Right to Restriction of Processing: You can ask us to restrict the processing of your data if:

- you dispute the accuracy of the data for a period that allows us to verify the accuracy of the data, the processing of the data is unlawful, but you refuse to delete it and instead demand a restriction on the use of the data,
- we no longer need the data for the intended purpose, but you still need this data to assert or defend legal claims, or
- you have objected to the processing of the data.

Right to Data Portability: You may request that we make available to you the data you have entrusted to us for storage in a structured, common and machine-readable format, provided that:

- we process this data based on your given and withdrawable consent or for the fulfilment of a contract between us, and

10 Welche Rechte haben Sie in Bezug auf die Verarbeitung der personenbezogenen Daten?

Auskunftsrecht: Sie können von uns eine Bestätigung darüber verlangen, ob und in welchem Ausmaß wir Ihre Daten verarbeiten. Nutzen Sie dazu einfach unsere Kontaktdaten in dieser Datenschutzerklärung. Wir bitten Sie um Verständnis, dass wir im Rahmen unserer Auskunftspflicht keine Details über unsere Betriebs- und Geschäftsgeheimnisse bekanntgeben können. Zum Schutz Ihrer Daten kann es hierfür erforderlich sein, dass wir eine Identitätsprüfung durchführen.

Recht auf Berichtigung: Verarbeiten wir Ihre personenbezogenen Daten, die unvollständig oder unrichtig sind, so können Sie jederzeit deren Berichtigung bzw. deren Vervollständigung von uns verlangen.

Recht auf Löschung: Sie können von uns die Löschung Ihrer personenbezogenen Daten verlangen, sofern wir diese unrechtmäßig verarbeiten oder die Verarbeitung unverhältnismäßig in Ihre berechtigten Schutzinteressen eingreift. Bitte beachten Sie, dass es Gründe geben kann, die einer sofortigen Löschung entgegenstehen, z.B. im Fall von gesetzlich geregelten Aufbewahrungspflichten.

Recht auf Einschränkung der Verarbeitung: Sie können von uns die Einschränkung der Verarbeitung Ihrer Daten verlangen, wenn

- Sie die Richtigkeit der Daten bestreiten, und zwar für eine Dauer, die es uns ermöglicht, die Richtigkeit der Daten zu überprüfen.
- die Verarbeitung der Daten unrechtmäßig ist, Sie aber eine Löschung ablehnen und stattdessen eine Einschränkung der Datennutzung verlangen,
- wir die Daten für den vorgesehenen Zweck nicht mehr benötigen, Sie diese Daten aber noch zur Geltendmachung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen benötigen, oder
- Sie Widerspruch gegen die Verarbeitung der Daten eingelegt haben.

Recht auf Datenübertragbarkeit: Sie können von uns verlangen, dass wir Ihnen Ihre Daten, die Sie uns zur Aufbewahrung anvertraut haben, in

| | |
|---|---|
| <ul style="list-style-type: none"> such processing is carried out using automated procedures. <p>Right to Object: If we process your data for the performance of tasks in the public interest, for the exercise of official authority or if we refer to the necessity of safeguarding our legitimate interest during processing, you may object to this data processing if there is a predominant interest in protecting your data. You can object to the sending of an offer or advertisement at any time without giving reasons.</p> <p>Right to Complain: If you are of the opinion that we violate Austrian or European data protection law when processing your data, please contact us to clarify any questions you may have. Of course, you also have the right to complain to the Austrian Data Protection Authority (www.dsb.gv.at) as well as to a supervisory authority within the EU.</p> | <p>einem strukturierten, gängigen und maschinenlesbaren Format zur Verfügung stellen, sofern</p> <ul style="list-style-type: none"> wir diese Daten aufgrund einer von Ihnen erteilten und widerrufbaren Zustimmung oder zur Erfüllung eines Vertrages zwischen uns verarbeiten, und diese Verarbeitung mithilfe automatisierter Verfahren erfolgt. <p>Widerspruchsrecht: Verarbeiten wir Ihre Daten zur Wahrnehmung von im öffentlichen Interesse liegenden Aufgaben, zur Ausübung öffentlicher Gewalt oder berufen wir uns bei der Verarbeitung auf die Notwendigkeit zur Wahrung unseres berechtigten Interesses, so können Sie gegen diese Datenverarbeitung Widerspruch einlegen, sofern ein überwiegendes Schutzinteresse an Ihren Daten besteht. Der Zusendung einer Angebotslegung oder Werbung können Sie jederzeit ohne Angabe von Gründen widersprechen.</p> <p>Beschwerderecht: Sind Sie der Meinung, dass wir bei der Verarbeitung Ihrer Daten gegen österreichisches oder europäisches Datenschutzrecht verstoßen, so ersuchen wir Sie, mit uns Kontakt aufzunehmen, um allfällige Fragen aufklären zu können. Sie haben selbstverständlich auch das Recht, sich bei der österreichischen Datenschutzbehörde (www.dsb.gv.at), sowie auch bei einer Aufsichtsbehörde innerhalb der EU, zu beschweren.</p> |
| <p>11. HOW CAN YOU ASSERT YOUR RIGHTS?</p> <p>If you wish to assert any of the above rights, please contact us at the address indicated in this Privacy Statement above.</p> <p><i>Confirmation of Identity:</i> When processing your inquiry, we may request additional information to confirm your identity, e.g. a legible copy of a valid photo ID with signature. This is to protect your rights and privacy.</p> | <p>11 Wie können Sie Ihre Rechte geltend machen?</p> <p>Sofern Sie eines der genannten Rechte uns gegenüber geltend machen wollen, verwenden Sie einfach die auf der jeweiligen Website genannten Kontaktmöglichkeiten.</p> <p><i>Bestätigung der Identität</i></p> <p>Im Zweifel können wir zusätzliche Informationen zur Bestätigung Ihrer Identität anfordern, z.B. eine leserliche Kopie eines gültigen Lichtbildausweises mit Unterschrift. Dies dient dem Schutz Ihrer Rechte und Ihrer Privatsphäre.</p> |

| | |
|--|---|
| <p><i>Excessive Claiming of Rights:</i> Should you exercise any of the above rights manifestly unfounded or particularly frequently, we may charge a reasonable processing fee or refuse to handle your request</p> | <p><i>Rechtebeanspruchung über Gebühr</i></p> <p>Sollten Sie eines der genannten Rechte offenkundig unbegründet oder besonders häufig wahrnehmen, so können wir ein angemessenes Bearbeitungsentgelt verlangen oder die Bearbeitung Ihres Antrages verweigern.</p> |
| <p>12. HOW WILL YOU BE INFORMED OF THE CHANGES TO OUR PRIVACY STATEMENT?</p> <p>Any future changes or additions to the processing of your personal data as described in this Privacy Statement will be notified to you through our usual communication channels (e.g. by email or via our internet websites).</p> | <p>12. Wie werden Sie über Änderungen unserer Datenschutzerklärung informiert?</p> <p>Alle zukünftigen Änderungen oder Ergänzungen zur Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten, wie in dieser Datenschutzerklärung beschrieben, werden Ihnen über unsere üblichen Kommunikationskanäle mitgeteilt (z. B. per E-Mail oder über unsere Internetseiten).</p> |